
RFI  –  Storie  di  ordinaria
discriminazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Bimba  in  carrozzina  presa  in  braccio  per  le  scale  della
stazione!

Pescara, 15 giugno 2022. È di questi giorni la segnalazione
all’associazione Carrozzine Determinate dei genitori di una
bambina con disabilità di Scafa che per raggiungere l’Istituto
Don Orione per la consueta fisioterapia utilizza il treno.

Dai primi di maggio l’ascensore che porta al secondo e terzo
binario  della  stazione  di  Pescara  Portanuova  è  rotto.  La
bambina con la sua carrozzina deve essere presa in braccio
correndo gravissimo rischio di cadere per le scale.

I genitori affranti, disperati e arrabbiati dopo aver tentato
di tutto hanno richiesto un intervento dell’associazione che
ha immediatamente inoltrato segnalazione a RFI ottenendo la
promessa di riparazione in tempi rapidi. Ad oggi nulla si è
mosso!

Stessa situazione a Montesilvano l’8 giugno una ragazza di
Pescara è stata presa in braccio e fatta scendere dalle scale
della stazione. A Silvi il 22 aprile un altro ragazzo con
disabilità con la sua carrozzina è stato trasportato su e giù
per le scale perché la stazione è priva di ascensore. La
situazione  del  trasporto  ferroviario  per  le  persone  con
disabilità è disastrosa. Le rotture tecniche degli ascensori
si  protraggono  vergognosamente  per  mesi  e  mesi  senza  che
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nessuno se ne prenda cura.

Solo  la  situazione  di  riparazione  dell’ascensore  della
stazione di Montesilvano è stata risolta dopo l’intervento
dell’associazione  Carrozzine  Determinate  e  la  minaccia  di
azioni legali. Ma ora basta, queste gravissime discriminazioni
alla  Libertà  di  circolazione  delle  persone  con  disabilità
devono cessare, l’ascensore di Pescara Portanuova che consente
alla piccola Alice (nome di fantasia) di frequentare le sedute
di fisioterapia deve essere ripristinato immediatamente.

RFI Chieda scusa e faccia ripartire con urgenza gli ascensori
della vergogna!

L’associazione  Carrozzine  Determinate  si  appella  alla
sensibilità dell’Assessore alle politiche per la disabilità
dei Comune di Pescara Nicoletta Di Nisio e chiede inoltre al
sottosegretario alla Presidenza della Giunta Regionale Umberto
D’Annuntiis che ha competenza sui trasporti di intervenire e
porre fine definitivamente a questa violazione dei diritti
umani!

Claudio Ferrante

Presidente Associazione Carrozzine Determinate

QUOTA  MILLE  a  Castel  del
Monte
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022
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Borgo noto per la leggenda delle streghe

Castel del Monte, 1346 metri slm, è uno dei Borghi più belli
d’Italia. Posto all’interno del Parco Nazionale del Gran Sasso
e Monti della Laga, è arrampicato sul Monte Bolza si affaccia
splendidamente  sulla  valle  del  Tirino.  Pochi  luoghi  come
questo sono riusciti a custodire le antiche tradizioni di un
mondo ormai scomparso, rendendole volano per il turismo. 

La  storia  di  questi  luoghi  è  antichissima:  proprio  qui,
infatti,  fu  combattuta  nel  324  a.C.  la  guerra  che  vide
prevalere i romani sui vestini. “A ricordarcelo – spiega lo
scrittore abruzzese Peppe Millanta – è il colle chiamato non a
caso “della Battaglia”, dove sono presenti ancora i resti
dell’antico insediamento italico”: ed è qui che si concentra
una nuova puntata di “Quota Mille”, rubrica a cura di Paolo
Pacitti, con le telecamere Rai di Sem Cipriani.

“Successivamente  –  prosegue  Millanta  –  fu  ricostruito  un
abitato  romano,  ma  quando  fu  distrutto  secoli  dopo  con
l’arrivo dei longobardi gli abitanti si incastellarono: il
nuovo abitato fu così chiamato ‘Ricetto’, ovvero ‘Ricettacolo’
di genti fuggiasche, e corrisponde alla parte più arroccata
del paese odierno, che contiene al suo interno chiare tracce
medievali”.

La ricchezza del borgo è legata alla transumanza, complice la
vicinanza con la piana di Campo Imperatore. E a ricordarlo è
la  chiesa,  detta  Madonna  dei  Pastori,  che  sorge  quasi  a
strapiombo sulla sottostante valle.

I proprietari delle greggi facevano a gara per abbellirla, e



di  particolare  rilevanza  è  il  grandioso  altare  in  legno
scolpito, e rivestito in oro, capolavoro dell’arte barocca. Al
centro è possibile vedere anche una statua della Vergine,
vestita con l’antico costume del paese.

Come riporta Millanta: “proprio questa statua è al centro di
un  rito  dove  riecheggia  l’antico  mondo  transumante:  il  2
luglio, infatti, nel giorno in cui i pastori tornavano a casa,
la statua della Madonna viene portata in processione presso
un’altra chiesa, per poi venire riportata qui l’8 settembre,
quando i pastori tornavano si preparavano a ripartire”. 

Uno dei problemi principali dei centri fortificati in alta
quota è la perenne mancanza di spazio, a Castel del Monte la
popolazione  ha  cercato  di  rimediare  con  un  sistema
caratteristico: gli sporti ossia archi che vanno a formare
delle gallerie, scavate nella pietra, che coprono le strette
vie del borgo, permettendo così al di sopra di sviluppare due
o più piani abitati, guadagnando spazio per le abitazioni.

Il loro fascino arcano ha permesso il fiorire di leggende,
come  quella  delle  streghe,  tramandataci  dal  poeta  pastore
Francesco Giuliani, che racconta come questa fosse una via
magica, che permetteva alle donne del paese di scacciare via
le streghe che attentavano alla salute dei neonati. 

“Ma c’è anche un’altra curiosità che vi voglio raccontare –
conclude Millanta. – Si tratta della pietra, posta al di fuori
della chiesa di San Rocco. Ebbene, sopra di essa venivano
conclusi, in una sorta di patto sacrale, gli accordi fatti tra
gli abitanti che prevedevano prestiti. Una sorta di pietra dei
contratti  potremmo  dire:  quanto  veniva  prestato,  come  ad
esempio del cibo in anni di magra, andava restituito qui,
sotto gli occhi del santo”. 

Il  viaggio  tra  i  borghi  d’Abruzzo  continua  su  Buongiorno
Regione;  novità,  curiosità  e  qualche  piccola  anticipazione
sono sulla pagina Facebook  dov’è possibile saperne di più



anche sulla puntata dedicata a Castel del Monte.

FORMAZIONE,  happening
gratuito
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Contenuti  e  tecniche  per  rilanciare  la  propria  attività
ingessata dalla crisi e cogliere nuove opportunità

L’Aquila, 14 giugno 2022. Un incontro formativo gratuito per
imprenditori, artigiani, commercianti e liberi professionisti
per  scoprire  le  leve  invisibili  del  successo.  Operazione
inBusiness è il progetto di rilancio delle attività promosso
da  Diventa  Impresa,  One  Group  e  Q110  Officina  di  Alta
Formazione.

Appuntamento  L’Aquila,  giovedì  16  giugno,  presso  la  Sala
Meeting del Tecnopolo d’Abruzzo, dalle 15.30 alle 19.00.

Perché le attività falliscono o stentano a crescere e non
fanno profitti? È solo colpa della crisi? Quanto è dovuto,
invece, ad un modello di imprenditoria che non funziona più?
Queste  le  domande  cui  si  darà  una  soluzione  nel  corso
dell’evento  attraverso  una  visione  del  tutto  rinnovata  e
appassionata  dei  temi  cui  ogni  giorno  ci  si  trova  a
combattere:  Amministrazione  e  Finanza;  Cultura  manageriale,
innovazione e sviluppo; Marketing e comunicazione; Innovazione
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e processi aziendali.

L’incontro sarà animato da trainer di grande esperienza nel
settore, capaci di trasmettere conoscenze, principi, concetti,
strumenti  indispensabili  per  far  funzionare  e  crescere  la
propria attività professionale. Ai discenti verrà rilasciato
al termine un attestato di partecipazione.

Interverranno:  Stefano  Cianciotta,  Docente  di  Crisis
Management al Centro di Formazione e all’Istituto di Alti
Studi Strategici del Ministero della Difesa e presidente di
Abruzzo  Sviluppo  e  guida  l’Osservatorio  Nazionale  sulle
Infrastrutture  di  Confassociazioni;  Giorgio  Petrucci,  Co-
Founder  di  Diventa  Impresa;  Francesca  Pompa,  fondatrice
dell’agenzia di marketing e comunicazione One Group e della
scuola di alta formazione Q110; Federico Masiero, dottore in
Ingegneria dell’informazione e partner di Google Workspace,
AWS e Laravel, e per un saluto di benvenuto Roberto Romanelli,
Direttore del Tecnopolo d’Abruzzo. L’evento è patrocinato da
Confindustria L’Aquila- Abruzzo Interno.

MATERIE PRIME alle Stelle
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Aumenta il contributo per la ricostruzione

Teramo,14 giugno 2022. L’Ordine degli Ingegneri di Teramo, in
collaborazione con l’Usr, organizza per giovedì 16 giugno un
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convegno  sulle  nuove  misure  previste  per  contrastare
l’eccezionale  aumento  dei  costi  delle  materie  prime  nella
ricostruzione

“L’innalzamento  vertiginoso  dei  costi  delle  materie  prime
nell’edilizia sta mettendo in ginocchio l’intero settore e
questo rischia di rallentare la ricostruzione post sisma 2016,
dunque  ogni  provvedimento  che  vada  nella  direzione  di
tamponare questo rischio è da noi sostenuto e auspicato”,
dichiara il presidente dell’Ordine degli Ingegneri di Teramo,
Leo De Santis.

Un problema preoccupante, quello dell’aumento dei prezzi delle
materie prime, che sarà affrontato in occasione del convegno
organizzato dagli Ingegneri teramani, in sinergia con l’Usr
(Ufficio  speciale  ricostruzione),  giovedì  16  giugno,  nella
sala conferenze del Parco della Scienza, a Teramo, a partire
dalle ore 15,30. All’incontro parteciperà anche il sindaco
Gianguido D’Alberto.

Il convegno ha lo scopo di illustrare ai tecnici chiamati ad
operare  nell’ambito  della  ricostruzione  post-sisma  2016  le
ultime  misure  introdotte  dall’ordinanza  n.126  /2022  del
Commissario Giovanni Legnini proprio per contrastare questa
grave difficoltà. Il provvedimento prevede infatti un aumento
del contributo pubblico per la ricostruzione degli edifici
danneggiati dal terremoto e stanzia risorse aggiuntive per le
opere  pubbliche  già  finanziate.  L’ordinanza,  dopo  l’intesa
raggiunta  in  Cabina  di  Coordinamento  con  le  Regioni  e  i
rappresentanti dei Sindaci, è stata registrata dalla Corte dei
conti  e  pubblicata  sul  sito  Internet  del  Commissario,
diventando  così  pienamente  operativa.   

Tra le modifiche introdotte, c’è il nuovo prezzario unico del
cratere 2022, che stabilisce un aumento del costo parametrico,
ovvero del tetto massimo del contributo concedibile, pari al
25%  per  gli  immobili  produttivi  e  al  20%  per  quelli
residenziali. Previste inoltre particolari maggiorazioni fino



a  circa  il  50%  per  alcune  tipologie  di  edifici  con  la
previsione  di  un  aggiornamento  semestrale.  

Il prezzario e il nuovo costo parametrico si applicheranno a
tutte le nuove richieste di contributo, a quelle presentate ma
non ancora approvate dagli Uffici Speciali della Ricostruzione
e anche a quelle decretate in precedenza con il riconoscimento
dei maggiori costi per le lavorazioni effettuate a partire dal
mese di luglio del 2021.

COMPLIMENTI AI CANDIDATI che
vanno al ballottaggio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Nei prossimi giorni le opportune valutazioni

Ortona,  13  giugno  2022.  Facciamo  i  complimenti  ai  due
candidati che vanno al ballottaggio. Per quanto riguarda la
nostra coalizione, confidavamo in un risultato migliore, ma
siamo comunque soddisfatti di avere ottenuto il 9 per cento in
più rispetto al 2017 e ringraziamo cittadini che ci hanno
accordato la loro fiducia.

Certamente  c’è  rammarico  per  non  essere  arrivati  fino  in
fondo, ma d’altra parte sapevamo che per un centrodestra privo
della sua intera componente moderata sarebbe stata una partita
in salita. Al riguardo riteniamo che debbano assumersi le
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proprie  responsabilità  quelle  forze  politiche  che,
diversamente da quanto accaduto in altre realtà, hanno scelto
di  sostenere  candidati  alternativi  alla  coalizione.  I
risultati di altri comuni hanno infatti dimostrato che il
centrodestra unito vince.

In vista del ballottaggio ci confronteremo nei prossimi giorni
all’interno  della  coalizione  per  compiere  le  opportune
valutazioni.

Angelo Di Nardo

LA  SINDACA  DI  TUTTI  la
sindaca di Luco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Marivera riconfermata sindaco

Luco dei Marsi, 13 giugno 2022. “Questo è un momento che mi
ripaga di tanto, perché in questo risultato c’è dentro la
fiducia della mia Comunità, la consapevolezza che il lavoro
svolto in questi anni, e costato tanto, è stato compreso e
apprezzato”. Così Marivera De Rosa, riconfermata sindaca di
Luco dei Marsi con un nettissimo vantaggio sui contendenti.

Luco  dei  Marsi,  13  giugno  2022.  “É  una  grande  emozione,
abbiamo trepidato a lungo perché, benché avessimo lavorato con
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tenacia  e  continuità  lungo  tutto  il  quinquennio  che  si  è
chiuso, con umiltà e rispetto, non abbiamo mai dato nulla per
scontato.  Sono  grata  per  questa  fiducia  confermatami  ad
amplissimo margine.

Luco dei Marsi si conferma Comunità orgogliosa e indipendente,
anche da certe vecchie logiche, tant’è che sono risultate
inefficaci anche talune ingerenze, disfattismi e trovate che
pure non sono mancate, una Comunità che ha saputo riconoscere
il valore del lavoro che abbiamo iniziato e che sa guardare al
futuro.

Ringrazio la mia Squadra, gli Amministratori uscenti e quelli
che  saranno:  anche  questo,  abbiamo  fatto  in  questi  anni,
trasmettere competenze e condividere capacità amministrativa e
progettuale con i più giovani della squadra, che oggi sapranno
mettere a frutto quanto imparato e fare altrettanto. Grazie a
ognuno di loro, a tutti i candidati che, ricchi di valori,
competenze, passione civica, hanno voluto raccogliere la sfida
e partecipare al progetto di Luco nel cuore, per il Bene
Comune,  e  che  saranno  inclusi,  tutti  indistintamente,  nel
percorso che andremo a fare.

Ringrazio  di  cuore  ognuno  dei  Cittadini  che  hanno  voluto
confermarci  la  fiducia:  sarò,  come  è  stato  nel  mio  primo
mandato, non la “Sindaca di questa o quella parte”, ma la
Sindaca di tutti, la Sindaca di Luco”.

ANIMALI  DOMESTICI:  un
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abruzzese su due in vacanza
con loro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Abruzzo, 13 giugno 2022. La bella stagione è sinonimo di gite
fuori porta nel fine settimana e di ferie estive ormai non
lontane.  Ma  come  intendono  comportarsi  gli  abitanti
dell’Abruzzo con i loro animali domestici durante le vacanze?

Secondo l’Osservatorio Sara Assicurazioni, per più di uno su
due (54%) la soluzione migliore è portarli in viaggio con sé,
il 18% li affiderebbe a una struttura specializzata e un altro
17% a parenti o amici. Dati significativi che evidenziano come
siano  moltissimi  gli  abruzzesi  che  hanno  a  cuore  i  loro
animali domestici. Il tema è ancora più caldo se si pensa, al
contrario, al fenomeno purtroppo sempre ampio degli abbandoni:
la  LAV  stima  che  ogni  anno  in  Italia  vengano  abbandonati
80.000 gatti e 50.000 cani e questa tendenza raggiunge uno dei
suoi picchi proprio in estate.

Numeri alla mano, se ci si imbattesse in un trovatello, il 32%
lo porterebbe subito da un veterinario o in una struttura
specializzata, il 24% contatterebbe la Protezione Animali e
addirittura  un  29%  lo  porterebbe  a  casa  con  sé.  Per
contrastare il fenomeno, insieme a più controlli e sanzioni
(37%) e ad azioni di sensibilizzazione (37%), secondo gli
abruzzesi anche la tecnologia può rivelarsi utile, con sistemi
GPS  per  la  localizzazione  (48%)  e  app  per  segnalare  gli
animali abbandonati (38%).
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E c’è di più: l’affetto per i pet è evidenziato anche da un
altro aspetto, forse meno noto:  quello delle azioni solidali
verso i meno fortunati. Sono molti, infatti, gli abruzzesi con
un’esperienza di impegno nei loro confronti, in particolare
attraverso  donazioni  (21%)  o  volontariato  (18%).  Avere  un
animale da compagnia è insomma un gesto d’amore e, insieme,
un’assunzione  di  responsabilità.  E  se  alimentazione,
toelettatura  e  gadget  sono  tra  le  spese  più  frequenti
sostenute  per  il  loro  benessere,  uno  su  quattro  (24%)
considera oggi essenziale anche una copertura assicurativa,
per  garantire  le  migliori  cure  veterinarie  e  coprirsi  da
imprevisti e danni a terzi che potrebbero provocare.

“La nostra ricerca ha confermato come gli animali domestici
siano sempre più considerati parte integrante della famiglia,
a  cui  riservare  ogni  tipo  di  attenzione  –  commenta  Marco
Brachini, Direttore Marketing, Brand e Customer Relationship
di Sara Assicurazioni – Per supportare chi se ne prende cura
sono  molto  utili  due  tipologie  di  soluzioni  assicurative:
quelle che rimborsano le spese veterinarie, per far fronte ad
eventuali  problemi  di  salute  dell’animale,  e  quelle  che
tutelano il patrimonio di chi se ne occupa in caso di danni
arrecati a terzi”.

Marcello Villa

Vanessa Bocchi

Sara Agnelli

GIRO  NEL  PARCO,  la  settima
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edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Prenderà il via il prossimo 26 di giugno

Villetta Barrea, 13 giugno 2022. Il prossimo 26 giugno, a
Villetta  Barrea,  prenderà  il  via  Giro  nel  Parco,
contemporaneamente si inaugurerà la tre giorni (24, 25 e 26
giugno)  del  primo  Green  Day   Nel  Parco.  Vista  la  fine
dell’emergenza  sanitaria  da  coronavirus,  sarà  una  bella
occasione per tornare finalmente a socializzare e a godersi lo
sport all’aria aperta.

Il  Green  Day  Nel  Parco  è  un  evento  organizzato  dall’Asd
Lazzaretti  Team  e  l’Asd  Largo  Sole  Team,   dedicato  alla
promozione del Turismo Lento all’interno del Parco Nazionale
d’Abruzzo  Lazio  e  Molise.  Sarà  un’occasione  anche  per  le
famiglie a seguito dei partecipanti di conoscere meglio questo
splendido parco,  ricchezza non soltanto del centro Italia ma
di tutto il nostro bellissimo Paese.

Il  Giro  Nel  Parco  nasce  dall’esperienza  delle  precedenti
edizioni della Gran Fondo nel Parco, già oggetto dei patrocini
della Regione Abruzzo, delle DMC della Marsica e dell’Alto
Sangro.  Come  nelle  edizioni  precedenti,  sarà  una
manifestazione ad ampio respiro, con l’intento principale di
 promuovere  lo  sviluppo  della  mobilità  intermodale  ed
ecosostenibile, dello sport praticato all’aria aperta, della
cultura  dei luoghi, e dell’enogastronomia.

I  partecipanti  potranno  scegliere  tra  due  tipologie  di
percorsi differenti:
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– Giro Gourmet, 47 km, poco meno di 700 metri di dislivello;

–  Giro  100,  116  km  circa,  poco  più  di  2000  metri  di
dislivello.

L’idea  è  di  vivere  una  giornata  in  bicicletta  nel  Parco
Nazionale  d’Abruzzo  Lazio  e  Molise,  e  lasciare  a  ciascun
partecipante il suo mood! Sarà messo il massimo impegno nel
proteggere il percorso impiegando ad ogni bivio, intersezione
o  rotonda,  un  esperto  personale  a  terra.  A  sostegno  dei
partecipanti,  saranno  schierati  sul  percorso  i  migliori
direttori  di  corsa  e  le  migliori  scorte  tecniche  in
motocicletta.  Saranno  inoltre  allestiti  dei  gustosissimi
ristori  con  prodotti  a  “chilometro  zero”,  assistiti  da
volontarie e volontari  che faranno il massimo per mettere a
loro agio i partecipanti.

Da quest’anno la quota di giusto agonismo sarà soddisfatta
dalle classifiche per categorie ottenute  sommando i tempi
impiegati nei vari tratti cronometrati predisposti da noi a
cura dei professionalissimi ragazzi di @kronoservice.

NIMA RAFAT

ESPLODE LA FESTA al Tommaso
Fattori
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022
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Neroverdi in serie B, grande finale di ritorno vinta 45 a 21
contro l’Arechi

L’Aquila,13 giugno 2022. “Chi sogna può volare”, questo lo
slogan scelto per la maglietta evento distribuita oggi dalla
Rugby L’Aquila, ed il sogno si è avverato, per una giovane
squadra, quella dei neroverdi, nata appena un anno fa: dopo
aver dominato il suo girone di serie C, ha conquistato la
promozione in serie B battendo l’Arechi di Salerno, 45 a 21,
all’esito della finale di ritorno in un gremito stadio Tommaso
Fattori come non si vedeva da anni, in una domenica di festa
per tutto lo sport aquilano e abruzzese.

Una partita bella, tirata, disputata a viso aperto, con le due
squadre che hanno onorato i valori e lo spirito della palla
ovale, con contini ribaltamenti di fronte e con gli ospiti che
dopo al sconfitta in casa all’andata, per 10 a 41 a favore dei
neroverdi, non potevano che provare a giocare il tutto per
tutto. ma con la Rugby L’Aquila che però non si è certo
adagiata  sul  vantaggio,  forse  incolmabile,  concedendo  agli
avversari nulla di più dell’inevitabile, per il divertimento
del pubblico.

Ovazione, alla discesa in campo delle due formazioni, per il
tallonatore Dario Subrizi, che a 41 anni ha giocato oggi la
sua ultima finale al Fattori, dove metterà a segno anche una
meta, a coronamento di una grande prestazione.

Commenta  il  presidente  Mauro  Scopano,  amministratore
dell’Aterno gas & power, al termine della gara, con i tifosi
che hanno invaso il campo per festeggiare assieme ai loro
eroi: “una gioia immensa, ora così a caldo mi sento solo di



ringraziare, con il cuore, tutti ragazzi e tutto lo staff
tecnico, l’head coach Massimo Di Marco, il direttore tecnico,
Alessandro  Cialone,  l’allenatore  dei  tre  quarti,  Roberto
D’Antonio, l’allenatore degli avanti, Luigi Milani, il team
manager  Diego  Sterpone.  Abbiamo  disputato  un  grande
campionato, e la promozione l’abbiamo meritata. Ora siamo in
serie,  B,  e  non  era  affatto  scontato,  il  nostro  cammino
prosegue”.

L’head coach Massimo Di Marco, aggiunge: “siamo cresciuti man
mano, abbiamo superato le difficoltà, affinato gioco e schemi,
con umiltà e impegno, imparando dagli errori. Godiamoci ora
questo giorno di festa, verrà presto il momento per prepararci
alle prossime sfide che ci attendono, con l’imperativo di
crescere ancora”.

 .

Veniamo  dunque  alla  cronaca  della  partita:  Rugby  L’Aquila
subito all’attacco e la prima meta arriva a cinque minuti dal
fischio di inizio, con una penetrazione di Matteo Centi, e con
una efficace seconda linea di attacco e avanzamento di Jacopo
Alfonsetti, che serve Ludovico Di Marco che va a schiacciare.
Pupi, complice la posizione molto defilata, non trasforma.
Siamo sul 5 a 0.

Reagisce  rabbiosamente  l’Arechi,  che  dopo  una  strenua
battaglia sulla linea di meta neroverde pareggia il conto con
Oreste Cannoniere e, con la trasformazione, il risultato si
ribalta a favore degli ospiti sul 5 a 7.

Partita sempre più a viso aperto, da parte degli ospiti che
non hanno oramai nulla da perdere. Ma la Rugby L’Aquila non è
scesa  in  campo  per  arroccarsi  a  difesa  del  risultato
dell’andata: ottimo calcetto di Francesco D’Antonio, touche a
favore  dell’Arechi,  e  Subrizi,  in  virtù  della  sua  grande
esperienza  riesce  a  rubare  palla  e  schiacciare  in  meta,
facendo esplodere il Fattori. Pupi questa volta trasforma, e



siamo sul 12 a 7.

L’Arechi non demorde: domina la seconda parte della prima
frazione di gara, ma il pacchetto neroverde tiene botta, e il
risultato non si schioda, fino a quando però i salernitani, in
chiusura di primo tempo, dopo l’ennesima percussione, questa
volta non neutralizzata, schiacciano in meta con Marco Zizza,
meritatamente. L’Arechi chiude il primo tempo in vantaggio, ma
al  ritorno  in  campo  la  Rugby  L’Aquila  marca  ancora  le
distanze:  nonostante  l’inferiorità  numerica,  per  un  giallo
rimediato  da  Luca  Niro,  con  una  splendida  meta  di  Jacopo
Alfonsetti, che buca la difesa avversaria con abili finte e
prepotenza fisica, si riporta in vantaggio, sul 19 a 14.

Entra in campo per i neroverdi Alessio Ciotti, al posto di
Pietro Antonelli, dopo una lunga assenza per infortunio e una
operazione al ginocchio, e la partita continua  a regalare
emozioni: l’Arechi onora l’essenza e lo spirto del rugby, e
con una efficace percussione di mischia erode centimetro dopo
centimetro  fino  a  superare  la  linea  di  meta  con  Almerico
Ferrigno. Il punteggio è sul 19 a 21.

La  risposta  dei  neroverdi  non  si  fa  attendere:  Andrea
Pietrinferni appena entrato al posto di Matteo Centi, regala
ai neroverdi i 5 punti, e siamo su 24 a 21. Il Rugby L’Aquila
a questo punto dilaga, sospinto dal calore degli spalti: in
meta  Francese D’Antonio, dopo un grande avanzamento di Luca
Niro. Pupi trasforma, e siamo sul 31 a 21. A seguire, per la
gioia del pubblico, spettacolare meta di Simone Petrolati che
intercettando un lancio lungo in touche  dell’Arechi, agguanta
la palla ovale e dopo una corsa solitaria di 70 metri vola in
meta, inseguito invano dai salernitani. Pupi trasforma e siamo
sul 38 a 21. Infine, in crescendo, ottima penetrazione di
Andrea Pietrinferni, che rompe un placcaggio e schiaccia sotto
i pali: il risultato finale, con la trasformazione di Pupi, è
di 45 a 21.

Esplode la festa, le porte dello stadio si spalancano alla



città, per il terzo tempo allargato, con arrosticini, birra e
pasta per tutti e il dj set di Marco Carosone. Telecronista
d’eccezione, a cui il decano  Roberto Petrolati ha ceduto il
microfono,  è  stato  Lorenzo  Casilio,  mediano  di  mischia
nazionale Under18 in forza alla Wasp

MASK  TO  RIDE  3.0  Nessuno
escluso
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Sport, inclusione e… tanta adrenalina! Un abbraccio all’Italia
lungo 3.500 chilometri e 30 coinvolgenti show

Abruzzo, 12 giugno 2022. L’asso del freestyle motocross Alvaro
Dal Farra e il campione di Kart cross in carrozzina Mattia
Cattapan riaccendono i motori per la terza edizione della
carovana di solidarietà “Mask to ride”.

Un tour dal Nord al Sud dello Stivale, dal 6 al 19 giugno, con
esibizioni  mozzafiato  ed  esperienze  di  “mototerapia”,  per
portare  gioia,  emozioni  e  divertimento  al  mondo  della
disabilità. L’iniziativa, nata da un’idea di Nicola Barchet,
imprenditore impegnato nel sociale, toccherà Montesilvano e
Sulmona: il 14 giugno dalle 1630 presso l’Associazione “La
casa di Cristina” di Montesilvano e il giorno dopo  15 giugno
dalle  930  alle  11.00  presso  l’Ospedale  San  Raffaele  di
Sulmona.
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È tutto pronto per la partenza della terza edizione di “Mask
to  ride”,  la  carovana  di  solidarietà  che  unisce  sport,
divertimento e inclusione dedicata al mondo della disabilità.
Un  viaggio  lungo  3.500  chilometri  dal  Nord  al  Sud  dello
Stivale che toccherà 14 regioni, dal 6 al 19 giugno, partendo
da Belluno.

Ad ogni tappa di questo tour 2022 torneranno le esibizioni
dell’asso internazionale del freestyle motocross Alvaro Dal
Farra e di Mattia Cattapan, atleta in carrozzina campione di
Kart cross e fondatore di Crossabili.

Un’ora di show adrenalinico: impennate con la moto, drifting
sulla “E-Motion – Drive” – una motocross speciale adattata
agli utilizzatori di carrozzina – salti in rampa, acrobazie,
momenti  di  “mototerapia”  che  coinvolgono  il  pubblico  e
regalano tante emozioni e sorrisi, spesso la miglior medicina
per chi deve fare i conti ogni giorno con la disabilità in un
mondo  non  sempre  molto  inclusivo  e  chi  soprattutto  negli
ultimi due anni è rimasto più solo, con poche possibilità di
incontrare il mondo esterno.

L’avventura  è  nata  nel  2020,  appena  concluso  il  primo
durissimo lockdown, da un’idea di Nicola Barchet, imprenditore
impegnato  nel  sociale,  con  l’obiettivo  di  donare  50.000
mascherine e un momento di gioia e condivisione a chi più
duramente era stato colpito dalla pandemia.

Quest’anno il duo di “Mask to ride” tornerà in pista. Doveva
esserci anche la ciclo-viaggiatrice Sara Rubatto che, a causa
di una malattia cardiaca, sentendosi dire dai medici “non
potrai fare più nemmeno 20 metri di corsa”, ha percorso più di
10.000 km in solitaria con la bicicletta. Purtroppo, da poco
tempo ci ha lasciati ma il suo spirito e la sua incredibile
forza d’animo di certo non mancheranno per nessuno.

… Siete pronti a partire ?!

Valeria Zanoni



TUTTI  ALLO  STADIO.
Conquistare la Serie B
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Oggi pomeriggio, finale di ritorno contro l’Arechi

L’Aquila, 12 giugno 2022. Solo un ultimo e decisivo passo per
la  promozione  della  Rugby  L’Aquila  in  serie  B.  Passo  da
compiere  senza  esitazioni  e  distrazioni,  oggi  allo  stadio
Tommaso Fattori, dove è in programma la finale di ritorno
contro l’Arechi, con inizio alle ore 17:30.

Con  una  grande  partita  la  squadra  neroverde,  di  cui  è
presidente  Mauro  Scopano,  amministratore  dell’Aterno  gas  &
power ed head coach Massimo Di Marco, ha battuto domenica
scorsa la squadra salernitana nella finale di andata con un
rotondo 41 a 10, e dunque agli ospiti servirà un miracolo per
ribaltare a proprio vantaggio il risultato, e l’esito del
girone 6 del campionato di serie C.

Suona la carica il presidente Scopano: “I ragazzi si sono
preparati  al  meglio  per  regalarci  una  bella  prestazione:
facciamogli sentire dunque tutto il nostro sostegno! Facciamo
in modo che sia una giornata  da ricordare, per i ragazzi, per
la  città,  per  noi  stessi.  Dimostriamo  a  tutto  il  mondo
rugbistico che il cuore aquilano pulsa ancora, che questo
meraviglioso sport è ancora in grado di emozionare in questa
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città”.

A seguire l’elenco dei 22 convocati: Jacopo Alfonsetti, Matteo
Alloggia, Pietro Antonelli, Emanuele Capocaccia, Matteo Centi,
Carlo Cerasoli, Alessio Ciotti, Riccardo Corazza, Francesco
D’Antonio,  Giorgio  Daniele,  Alessio  Di  Febo,  Ludovico  Di
Marco,  Lorenzo  Fiore,  Vito  Licata,  Andrea  Lofrese,  Andrea
Mastrantonio,  Luigi  Milani,  Luca  Niro,  Simone  Petrolati,
Andrea Pietrinferni, Lorenzo Pupi e Dario Subrizi

La società comunica che l’apertura dei cancelli dello stadio è
fissata  per  le  ore  16,  e  considerando  gli  altri  eventi
previsti in città, nelle stesse ore. con possibili difficoltà
a trovare parcheggio, si consiglia di arrivare con un margine
di anticipo. Il costo del biglietto è di 10 euro, ingresso
gratuito invece per i minorenni. Il biglietto include pasta e
assaggio  di  arrosticini  nel  terzo  tempo.  Le  bevande  sono
disponibili all’interno dello stadio.

Prevista una lotteria con in premio maglie, tute, cappellini e
berretti della Rugby L’Aquila. Sarà possibile acquistare anche
la maglia evento al costo di 10 euro. Si comunica infine che
domani non è prevista la diretta Facebook dell’incontro.

GIORNATA  NAZIONALE  DEL
CICLOTURISMO,  dedicata   ai
giovanissimi ciclisti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022
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Domenica 12 giugno alle ore 10:00

Pescara, 11 giugno 2022. Si partirà dal piazzale della Conad
di via del Circuito per un immediato inserimento nella pista
ciclabile Lungofiume dei Poeti lungo la sponda nord del fiume
Aterno-Pescara. 

Si prenderà poi la pista lungofiume sud percorrendo il ponte
che unisce le due sponde per imbattersi immediatamente nella
zona  interessata  dalla  riqualificazione  messa  in  atto  dai
membri del Progetto “Il color che move il mondo” che ha vinto
l’avviso pubblico “Creative Living Lab – 3 edizione” promosso
dalla  Direzione  Generale  Creatività  Contemporanea  del
Ministero  della  Cultura.  I  soggetti  protagonisti  sono:
Direzione  Generale  Creatività  Contemporanea  del  Ministero
della  Cultura,  ANPI  Pescara  (Ass  Naz  Partigiani  d’Italia,
capofila del progetto), Mani Sporche aps, Clean up Pescara,
Istituto Comprensivo Pescara 7, Liceo MiBe e naturalmente FIAB
Pescarabici.

La carovana dei piccoli e dei grandi cicloturisti percorrerà
tutta la Greenway del lungofiume sud interrompendo di tanto in
tanto la pedalata immersa nel verde perché i babyciclisti
dovranno superare alcune prove divertenti: gimcane a tempo,
ostacoli, percorsi obbligati.

Al  ritorno  ci  si  fermerà  di  nuovo  nella  zona  in  via  di
riqualificazione per incontrare i writers e painters autori
delle splendide opere d’arte che si stanno realizzando sui
muri adiacenti la pista ciclopedonale. 

La quota di partecipazione è di € 10,00 per ogni partecipante



minore di 14 anni ed è gratuita per i genitori accompagnatori.
I  piccoli  soci  FIAB  Pescarabici,  ugualmente  se  hanno  i
genitori soci, dovranno una quota di € 7,00. Le quote sono
comprensive dell’assicurazione infortuni. 

Il percorso è facile per tutti nonostante una parte di pista
sterrata. 

Equipaggiamento: 

bicicletta in buone condizioni generali 

gomme gonfie 

casco 

riserve di acqua 

merenda

 ALEXANDRA  BARTH,  the  door
hinge
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

A cura di Massimiliano Scuderi. Corso Vittorio Emanuele II n.
10 | quarto piano – Pescara

Pescara,  11  giugno  2022.  Seconda  personale  a  Pescara  di
Alexandra Barth. La mostra, a cura di Massimiliano Scuderi,
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rappresenta l’ultima ricerca pittorica della pittrice slovacca
che trova origine ed ispirazione nel Precisionismo americano,
movimento  che  vide,  a  cavallo  tra  le  due  grandi  guerre,
artisti come Charles Scheeler e Giorgia O’Keeffe articolare un
linguaggio fondendo il cubismo al realismo.

Alexandra Barth (1989, Malacky, Slovacchia) è interessata agli
aspetti  peculiari  dell’attività  umana,  nella  disposizione
sistematica  dello  spazio,  negli  aspetti  intimi
dell’architettura  degli  oggetti  di  utilità.  L’uso
dell’aerografia le consente di lavorare con l’impronta della
“realtà fotografica”.

Fondendo  il  minimalismo  al  gusto  postmoderno  per  la
frammentarietà e l’infra-ordinario, apre l’orizzonte critico
della  pittura  sulla  pittura.  Giulio  Carlo  Argan  nel  1976
parlando di “pittura-pittura” affermava che essa non è un
linguaggio, cioè un mezzo per significare altro da sé. La
pittura può muoversi soltanto entro i propri limiti…la pittura
non può essere giudicata se non dall’interno della pittura e
cioè che l’operazione critica è coestensiva e contemporanea
dell’operazione pittorica.

I  numerosi  quadri  in  mostra  presso  lo  spazio  A  SUD
rappresentano il saggio di una pratica pittorica attenta che
ricorda  illustri  predecessori  come  Domenico  Gnoli  che
focalizzando l’attenzione sui particolari determinò un nuovo
modo di guardare al quotidiano, nei molteplici aspetti di una
monumentale ordinarietà oppure la costruzione delle immagini
enigmatiche di Magritte.

La mostra, promossa dalla Fondazione Zimei con il supporto
dello Slovak Arts Council, sarà visitabile da sabato 11 Giugno
2022 alle ore 18.00 fino al 3 settembre 2022,  presso A SUD,
nel rispetto delle misure anti-Covid 19.



COMIZIO DI CHIUSURA di Ilario
Cocciola
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Ecco cosa farò nei primi cento giorni da sindaco

Ortona, 10 giugno 2022. Una nuova visione per una città che ha
bisogno  di  aprirsi,  di  collegarsi  meglio  al  suo  vasto
territorio,  di  migliorare  i  servizi  e  intercettare  le
opportunità offerte dal Pnrr, il Piano nazionale di  ripresa e
resilienza e dalla Zes, la Zona economica speciale.  Questo
propone  agli  ortonesi  Ilario  Cocciola,  candidato  sindaco
sostenuto  da  sette  liste  (112  candidati  in  totale),  nel
comizio di chiusura di oggi  in vista del primo turno delle
elezioni comunali in programma domenica.

“Ortona è una grana bella città ma ha bisogno di una visione
più  ampia”,  ha  detto  Cocciola,  che  ha  articolato  il  suo
progetto secondo un programma di “governo dei 100 giorni” che
vede al primo punto, molto realisticamente, la gestione  delle
principali emergenze estive, a partire dalla carenza idrica,
fino alla questione della pulizia e al collegamento delle
contrade  con  il  centro  cittadino.  Poi,  dice  Cocciola,
“passeremo alla grande progettazione della città attraverso i
fondi del Pnrr e le opportunità dell’area Zes”.

TRACCIATO EX SANGRITANA. Fulcro del progetto è un nuovo e più
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intenso rapporto di Ortona con le sue contrade, un argomento
sul quale Cocciola ha puntato molto nei numerosi e affollati
incontri che ha tenuto sul territorio. “Pensiamo per esempio a
una estensione di Ortona verso l’asse della Marrucina con la
riqualificazione del tracciato della ex  Sangritana, parte in
una grande pista ciclopedonale in funzione turistica, e parte
in parcheggio per alleggerire il traffico cittadino”.

EX DISTILLERIA SAN LEONARDO. Nella zona sud del comune che si
affaccia verso San Leonardo e Caldari, Cocciola indica come
strategica la riqualificazione dell’area dell’ex distilleria
di San Leonardo “tre ettari e mezzo della Regione Abruzzo,
oggi  inutilizzati,  che  trasformeremo  in  una  grande  area
culturale  e turistica  che colleghi la parte delle cantine
con la via dei Trabocchi”.

PARCHEGGIO CIAVOCCO. Nel centro urbano Cocciola propone di
intervenire sul parcheggio Ciavocco che, “non può essere così
poco sfruttato, né soggetto a una privatizzazione delle aree
bianche che non ci piace (il costo sarà di ben 1,5 milioni),
quando si può riqualificare la struttura con 300mila euro
lasciando le aree bianche”.

ZONA NORD. A Ortona esiste una eterna incompiuta che riguarda
la Zona nord e il collegamento con Francavilla che si blocca
al Riccio. “La strada Postilli sarà in base al nostro progetto
la vera strada di collegamento, con un nuovo piano demaniale,
nuove aree parcheggio, un nuovo centro turistico”.

TURISMO RELIGIOSO. “il cuore di Ortona è San Tommaso” dice
Cocciola,  “ma  il  turismo  religioso  non  è  stato  mai
valorizzato.  Noi  invece  ci  scommettiamo”.

IL  PORTO.  E’  la  vera  ricchezza  della  città,  “ma  bisogna
intervenire immediatamente per l’escavazione, per favorire il
traffico di navi, pensiamo al movimento di prodotti come le
granaglie  che  la  guerra  in  Ucraina  ha  riportato
drammaticamente in primo piano. Scavare i fondali vuol dire



anche portare nuova occupazione”.  

UFFICIO  ZES.  Il  porto  porta  all  discorso  Zes,  la  Zona
economica speciale, che ha come fulcro l’area portuale e come
obiettivo l’attrazione di nuove imprese. “Ma è’ urgente aprire
un  ufficio  Zes  in  città,  come  ha  già  fatto  Vasto”,  dice
Cocciola.

MERCATO ITTICO. Per Cocciola deve esserci un futuro anche per
la  marineria  locale.  “Dobbiamo  rendere  più  sicura  l’area
peschereccia, mentre il mercato ittico deve essere messo in
condizione di incrementare le vendite”.

PORTO TURISTICO. Cocciola considera questa infrastruttura un
“volano  economico  impressionante”,  grazie  alla  capienza
potenziale di 500 imbarcazioni e al recupero della retrostante
area dell’ex fornace”. Cocciola propone anche un collegamento
innovativo con funivia tra il centro cittadino e via Cervana,
su un modello analogo sperimentato a Trieste.

Tutto questo, dice Cocciola, si potrà avviare nei primi  cento
giorni di governo, con la straordinaria squadra che abbiamo
messo in piedi: unita, competente, sempre “Con Ortona nella
testa”.  

SPORT,  MUSICA  E  SPETTACOLI:
la solidarietà a tutto campo
de Il Tratturo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022
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I 50 anni della Radioterapia Oncologica della d’Annunzio   

Chieti, 10 giugno 2022. Corre la solidarietà. E corre verso il
suo 50° anniversario il Centro di Radioterapia Oncologica del
Policlinico  Universitario  di  Chieti,  diretto  dal  professor
Domenico Genovesi. La 22^ Edizione della “Notturna Città di
Chieti, Trofeo Dr. Sandro Angeloni”, in programma sabato 11
giugno  prossimo,  sarà  infatti  dedicata  alla  Clinica  di
Radioterapia Oncologica dell’Università “Gabriele d’Annunzio”
di Chieti-Pescara. Sarà il primo degli appuntamenti con la
solidarietà  organizzati  dall’Associazione  “Il  Tratturo:  una
strada per la Vita”, presieduta dalla dottoressa Paola Di
Renzo, che, dal 2009, sostiene la ricerca scientifica in campo
oncologico,  i  progetti  di  umanizzazione  nei  percorsi
oncologici  di  cura  e  contribuisce  all’acquisizione  di
materiale tecnologico per le cure ai pazienti nel Centro di
Radioterapia  Oncologica  di  Chieti.  In  occasione  della
“Notturna di Chieti” tornerà a correre il connubio vincente
tra l’ASD US ACLI Chieti e l’Associazione Ente Terzo Settore
(ETS) “Il Tratturo: una Strada per la Vita”.

L’evento del prossimo 11 Giugno, con il patrocinio del Comune
di Chieti, FIDAL, CONI, Regione Abruzzo e CRAD dell’Università
“G.  d’Annunzio”,  rappresenta  il  primo  degli  appuntamenti
organizzati da “Il Tratturo” e dedicati alle celebrazioni del
50° anniversario del Centro di Radioterapia Oncologica, tra i
primi Centri di Radioterapia italiani ed attualmente Centro di
Riferimento Oncologico per la Regione Abruzzo e, dal 2022,
sede  della  Scuola  di  Specializzazione  in  Radioterapia
Oncologica per la formazione di giovani medici radioterapisti.
In occasione di questa importante ricorrenza, l’Associazione



“Il Tratturo: una Strada per la Vita” ha difatti organizzato
insieme al Reparto di Radioterapia Oncologica di Chieti una
ricca serie di eventi. Dopo la Notturna dell’11 giugno ci sarà
il Musical della Comunità del G.B. Vico previsto per il 14
giugno, alle 20.30, presso il Teatro Marrucino. Sarà poi la
volta  del  convegno  scientifico  oncologico  nazionale
organizzato per l’1 e 2 luglio presso l’Auditorium Rettorato
nel Campus Universitario di Chieti.

Sempre il 2 luglio, alle 18:00, presso il Teatro Marrucino è
in programma il concerto di archi diretto dal Maestro Fabio A.
D’Orazio. Infine, il 3 luglio, alle 21:00, presso l’Anfiteatro
della Civitella, ci sarà il gran finale con il “Crazy Circus-
Il Circo sotto le Stelle”. Lo scopo del fitto e variegato
calendario  di  eventi,  organizzato  con  la  stretta
collaborazione del Comune di Chieti, ASL 002, Università “G.
d’Annunzio”,  Regione  Abruzzo  e  le  preziose  ed  attive
Associazioni  teatine  come  l’ASD  US  ACLI  Chieti,  è  di
coinvolgere  la  Città  di  Chieti  e  non  solo,  rendendola
partecipe delle celebrazioni di questo cinquantenario anche
ripercorrendo  le  tappe  più  significative  di  una  storia
importante  proprio  per  la  Città,  per  l’Ospedale,  per
l’Università “d’Annunzio” e per tutta la Regione Abruzzo con
uno sguardo proiettato verso le prospettive di sviluppo ed
innovazione scientifica in campo oncologico sia per i pazienti
adulti sia per quelli pediatrici.

Maurizio Adezio

STRADA  o  parcheggio

https://www.abruzzopopolare.com/2022/06/10/strada-o-parcheggio-scolastico/


scolastico?
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Abbiamo scritto all’amministrazione comunale di Montesilvano
per chiedere chiarimenti

Insolita  situazione  frequentemente  rilevata  sulla  strada
parco, in prossimità di via Adige: una specie di parcheggio
scolastico.

Egr. Sig. Sindaco, in più di una occasione ci siamo imbattuti
nella insolita presenza di auto parcheggiate lungo la strada
parco, notoriamente interdetta alle auto, in prossimità di Via
Adige. Considerata l’ora, intorno alle 13,00, e osservate le
presenze, abbiamo ritenuto fossero di genitori in procinto di
riprendere  bambine  e  bambini  all’uscita  di  scuola,  la
elementare “Mazzocco”.  Se così fosse, e troppe coincidenze ci
fanno propendere per questa interpretazione, si chiede se è
stato  loro  concesso  di  transitare  e  stazionare  lungo  la
strada, oppure si tratta, contravvenendo ad un divieto di
accesso, di una libera e arbitraria iniziativa dei genitori
stessi? E nel caso di autorizzazione, è stata concessa in modo
personalizzato  oppure  generico?  Essendo  da  alcuni  anni
consuetudine,  per  Codesta  amministrazione,  consentire  il
libero parcheggio di auto nel periodo estivo, ci si chiede se
tale opportunità sia stata già prevista anche per l’ingresso e
l’uscita da scuola. Con questa nota intendiamo evidenziare la
criticità della situazione rilevata, soprattutto in relazione
alla pratica del pedibus/bicibus che la nostra associazione
promuove come modalità di accesso alle scuole (che a Pescara
viene praticata, con diverse linee, proprio in aderenza alla
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strada  parco),  oltre  che  alla  istituzione,  con  ordinanza
sindacale, di zone scolastiche, interdette quindi all’accesso
con  mezzi  motorizzato,  come  consentito  dal  Codice  della
Strada.

Si resta in attesa di un cortese riscontro di chiarimento.

Distinti saluti.

FIAB PESCARA

SEQUESTRO CARNE non conforme
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Barbara Lunelli di Street Food Time prende le distanze

Gli eventi, se mal organizzati, creano un danno alla città e
inficiano le iniziative di qualità

Pescara, 10 giugno 2022. L’organizzatrice di Street Food Time,
Barbara Lunelli, prende le distanze da quanto accaduto nei
giorni scorsi a Pescara, quando sono stati sequestrati circa
150  kg  di  carne  non  conforme  ai  requisiti  di  sicurezza
alimentare durante una manifestazione di cibo da strada.

“Ciò che è accaduto mi intristisce e testimonia il fatto che
non tutti gli eventi sono di qualità”, spiega la titolare
della Blunel che da otto anni organizza nella città adriatica
l’evento Street Food Time. Il festival itinerante che ogni
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estate fa tappa, peraltro, in diverse città italiane.

“Ci  sono  organizzatori  e  operatori  che  mancano  ancora  di
professionalità in un settore così delicato come quello della
somministrazione di alimenti – aggiunge -. Ecco perché ho più
volte sollecitato affinché fosse verificata la competenza di
chi  propone  iniziative  di  questo  genere  che,  se  mal
organizzate, creano un danno alla città e inficiano gli eventi
che sono realizzati con esperienza e preparazione”.

Street Food Time tornerà a Pescara quest’estate per l’ottavo
anno  consecutivo,  dal  14  al  17  luglio  al  Porto  Turistico
Marina di Pescara.

“Alla base del nostro evento c’è una selezione accurata degli
espositori  e un’organizzazione molto precisa che impedisce di
sbagliare – commenta la Lunelli -, le offerte gastronomiche
sono tutte di estrema qualità e non abbiamo mai avuto problemi
con i controlli della Asl che anche noi riceviamo prima di
ogni appuntamento ”.

“Credo – conclude – che il nostro sia un mestiere che richiede
competenza, serietà e soprattutto onestà, nei confronti di chi
ci dà fiducia. Dalle città che ci ospitano agli espositori
fino al numeroso pubblico. Nei confronti del quale non si
possono  tenere  atteggiamenti  superficiali  e  approssimativi
come quelli che, a malincuore, abbiamo riscontrato nei giorni
scorsi”.

Barbara Del Fallo



RASTRELLIERE  PER  BICICLETTE,
molto bene
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Occorre  creare  cicloparcheggi  diffusi  e  idonee  e  sicure
infrastrutture

Teramo, 9 giugno 2022. La notizia dell’installazione di tre
nuove rastrelliere per biciclette, con conformazione idonea ad
assicurare i telai dei mezzi con catene in modo da scoraggiare
i furti, raccoglie l’apprezzamento di FIAB Teramo che, fin dal
marzo  del  2021  lo  aveva  esplicitamente  chiesto
all’Amministrazione comunale di Teramo ed a tutti i comuni
della Provincia indicando anche tecnicamente come realizzarli.
Nei vari incontri con l’assessore Maurizio Verna e l’ufficio
tecnico del Comune di Teramo, FIAB Teramo aveva fornito tutti
i dettagli per la realizzazione sia delle corsie ciclabili che
degli  stalli  per  l’ancoraggio  sicuro  delle  biciclette,
consigli puntualmente recepiti dall’amministrazione.

“Fin dalla nascita di FIAB Teramo, grazie anche alle grandi
competenze tecniche presenti all’interno dell’associazione, –
ricorda Gianni Di Francesco – abbiamo chiesto al Comune di
Teramo e agli altri Comuni della provincia, di attuare una
pianificazione  diffusa  per  dotare  gli  ambienti  urbani  di
cicloposteggi  e  ciclostazioni,  da  ultimo  con  una  nota
congiunta  con  l’Ordine  degli  Avvocati  per  chiedere  di
attrezzare il Tribunale di Teramo di posteggi protetti per
biciclette”.

https://www.abruzzopopolare.com/2022/06/09/rastrelliere-per-biciclette-molto-bene/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/06/09/rastrelliere-per-biciclette-molto-bene/


“Va ricordato – continua Di Francesco – che la Regione Abruzzo
ha approvato, nel 2013, una legge sulla mobilità ciclistica,
la n. 8 appunto, tuttora vigente, dove si prevede che i Comuni
provvedano  alla  costruzione  e  dotazione  di  parcheggi
attrezzati,  liberi  o  custoditi,  e  di  centri  di  noleggio
riservati alle biciclette, prioritariamente in corrispondenza
dei  centri  intermodali  di  trasporto  pubblico  e  presso
strutture pubbliche. La stessa legge, inoltre, dispone che:

– i comuni sedi di stazioni ferroviarie o di autostazioni o di
stazioni metropolitane prevedono, in prossimità delle suddette
infrastrutture, la realizzazione di velostazioni, ovvero di
adeguati  impianti  per  il  deposito  custodito  di  cicli  e
motocicli,  con  eventuale  annesso  servizio  di  noleggio
biciclette. Per la realizzazione delle velostazioni i comuni
stipulano  convenzioni  con  le  aziende  che  gestiscono  le
stazioni ferroviarie, metropolitane o automobilistiche;

 – i comuni che non gestiscono direttamente le velostazioni
assegnano  prioritariamente  la  gestione  delle  stesse  alle
cooperative sociali, di cui alla legge regionale 8 novembre
1994, n. 85 (Norme per la promozione e lo sviluppo della
cooperazione sociale);

– i comuni inseriscono nei regolamenti edilizi norme per la
realizzazione  di  spazi  comuni  negli  edifici  adibiti  a
residenza e attività terziarie o produttive per il deposito di
biciclette;

– i comuni inseriscono inoltre nei regolamenti edilizi norme
per  la  realizzazione  di  spazi  comuni  per  il  deposito  di
biciclette presso strutture pubbliche;

– negli edifici di edilizia residenziale pubblica é fatto
obbligo di consentire il deposito di biciclette in cortili o
spazi comuni che, ove possibile, devono essere attrezzati.

Il tutto specificando che una quota non inferiore al dieci per
cento dei posti auto previsti, adeguatamente attrezzata, deve



essere riservata al parcheggio di biciclette.”

“Non voglio vedere il bicchiere mezzo vuoto, nonostante i
tanti passi avanti fatti – dichiara il Presidente di FIAB
Teramo, Gianni Di Francesco – ma ritengo che la strada per
rendere veramente Teramo una città sicura per tutta l’utenza
debole,  pedoni,  disabili  e  ciclisti,  sia  ancora  lunga.
Apprezziamo gli sforzi di questa amministrazione in questa
direzione ma chiediamo di accelerare il passo: in molte delle
strade  dove  sono  state  disegnate  le  corsie  ciclabili  si
possono sicuramente realizzare delle piste ciclabili in sede
propria  in  quanto  la  larghezza  delle  stesse  lo  consente.
Occorre  realizzare  le  strade  scolastiche  per  proteggere  i
nostri bimbi dai pericoli del traffico automobilistico che fa
di Teramo una delle città più inquinate d’Italia; il Comune si
deve far promotore di iniziative per promuovere i Pedibus e i
Bicibus  scoraggiando  l’uso  smodato  dell’auto  privata,
soprattutto  davanti  alle  scuole;  prevedere  nel  PUMS  la
chiusura  di  tutto  il  centro  storico  al  traffico  privato
riservandolo solo a disabili, residenti e negozianti con un
piano parcheggi che renda gli stessi convenienti e appetibili
con l’obiettivo di rilanciare il commercio nel centro storico
riportandovi quanto prima il polo scolastico”.

“Tre stalli per le bici – conclude il presidente FIAB Teramo –
sono un inizio, e ottima cosa è anche il nuovo sistema di bici
in  prestito,  utile  per  abituare  i  teramani  all’uso  della
bicicletta a pedalata assistita, ma, anche in base a quanto
previsto dalla legge regionale, c’è ancora molto da fare, e
non  solo  a  Teramo.  Occorre  attrezzare  subito  stalli  per
cicloposteggi  all’interno  dei  parcheggi  multipiano,  in
prossimità della stazione ferroviaria e dell’autostazione, di
fronte alle scuole e agli edifici pubblici nonché nei punti
strategici della città. Ci auguriamo che il Comune, in questi
mesi di fine mandato, moltiplichi gli sforzi per dotare la
città di posti dove si possano parcheggiare, in sicurezza, le
biciclette, in modo da incentivare, sempre più, il suo uso per



gli spostamenti quotidiani”.

FIAB Teramo

PRIMA  CLASSIFICATA  ai
Campionati Nazionali
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

L’Abruzzo vince nella ginnastica ritmica

Torrevecchia  Teatina,  9  giugno  2022.   Nuova  stella  della
ginnastica  ritmica  nazionale.  Si  tratta  di  Gaia  Petaccia,
prima  classificata  ai  Campionati  Nazionali  di  Ginnastica
Ritmica tenuti a Napoli. Al secondo posto si è classificata
Anna  Giulia  Trovato.  Grandi  soddisfazioni  nella  piccola
comunità teatina per un risultato davvero straordinario. 

Congratulazioni  alle  bravissime  atlete  che  con  grinta,
passione, dedizione hanno coronato un meritato traguardo.

Ma che bella. Complimenti Vivissimi Campionessa… Possa essere
il Tuo futuro ricco di grandi successi!!!

Ma che bravaaa. Complimenti super avrà un futuro pieno di
bellissime soddisfazioni. Orgoglio di genitori e nonni

Congratulazioni  alle  ginnaste  Gaia  e  Anna  Giulia  che  con
impegno, determinazione costanza e tanto lavoro sono riuscite
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a  raggiungere  questo  traguardo.  Viva  lo  sport  e  la  sana
competizione. Un plauso anche alle loro famiglie che le hanno
supportate in questo percorso a tratti impegnativo anche per
l’oro.

Alcuni commenti alla notizia riportata sui profili Facebook

MATTA#TEXTURE, Artisti per il
Matta
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Residenza Arti Visive a cura di Marcella Russo

Pescara,  8  giugno  2022.  Al  via  la  residenza  d’arte
contemporanea  con  l’artista  Laura  Viale,  dal  titolo  Hub
Aterno: di pietre e di acque a cura di Marcella Russo che,
ideata all’interno del progetto Matta#texture, con cui Artisti
per il Matta ha vinto il  bando Creative Living Lab – Edizione
3, promosso dal Ministero della Cultura – Direzione Generale
Creatività Contemporanea, fino al 12 giugno si concentrerà
sull’area urbana del Fiume Aterno. 

In continuità con la mission della rete, il progetto nasce dal
desiderio di tessere legami e riconnettere le persone, tutte,
con l’estrema sostanza della loro umanità, usando come tramite
i diversi linguaggi artistici amplificati delle tecnologie e
nutriti di un pensiero ecologico.
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Hub Aterno: di pietre e di acque, progetto partecipato e con
approccio green, prevede durante la permanenza dell’artista,
l’approfondimento della storia del Fiume, dalla sorgente fino
all’area urbana di Pescara e il suo rapporto con il quartiere
e la città. La residenza permetterà di definire l’opera che
verrà realizzata dall’artista.

Nella  ricerca  di  Laura  Viale,  lavoro  natura  e  artificio,
realtà e finzione, sono il campo per la ricerca di soglie
percettive  sospese  tra  esperienza  sensibile  e  astrazione.
Attraverso  la  natura  –  in  contesti  urbanizzati  quanto  in
luoghi selvaggi – esplora spazi di possibile intersezione tra
il mondo esterno e quello interiore. I suoi “paesaggi” sono
inviti a coltivare un modo contemplativo di guardare il mondo,
che  è,  oltre  al  suo  significato  personale,  una  pratica
importante per relazionarsi con l’ambiente.

BIOGRAFIA  LAURA  VIALE  (Torino,  1967)  vive  e  lavora  a
Bruxelles. Si dedica alla ricerca artistica dalla fine degli
anni 90.

I suoi progetti prendono forma attraverso diversi media, tra
cui  fotografia,  disegno,  installazione,  video  e  tecniche
digitali. Artista residente presso la Djerassi Foundation in
California, l’Atlantic Center for the Arts in Florida e la
Fondation La Napoule in Francia, ha esposto in musei, gallerie
d’arte e istituzioni, tra cui l’Istituto Italiano di Cultura e
l’Académie royale des Beaux-Arts di Bruxelles; la Heinrich
Gebert Kulturstiftung Appenzell; la Triennale di Milano; il
PAV  –  Centro  Sperimentale  d‘Arte  Contemporanea,  la  XIV
Quadriennale di Roma – Anteprima Torino, il Museo di Scienze
Naturali e il Festival Internazionale Cinemambiente di Torino;
il Museo d’Arte Contemporanea di Villa Croce a Genova; il
Museo Marino Marini di Firenze; la Galleria Civica d’Arte
Contemporanea e il MART di Trento. Nel 2015 ha creato e curato
“a due”. Arte Contemporanea in Italia e Belgio, un progetto
triennale che ha aperto un dialogo tra artisti italiani e
belgi presso l’Istituto Italiano di Cultura di Bruxelles. È



tra i fondatori di MODO, associazione culturale con sede a
Bruxelles, che si propone di stimolare la discussione sulla
centralità  e  l’importanza  dell’opera  nell’odierno  perpetuo
panorama di immagini istantanee.

IMPORTANTE  RICONOSCIMENTO
internazionale  per  gli  IZS
italiani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Nominati Centro di Referenza FAO per i coronavirus zoonotici

Teramo, 8 giugno 2022. Con la nomina a Centro di Referenza FAO
per i coronavirus zoonotici la FAO, l’Organizzazione delle
Nazioni Unite per l’alimentazione e l’agricoltura, ha valutato
positivamente  l’expertise  scientifica  dei  due  Istituti
Zooprofilattici italiani confermandoli poli di eccellenza per
la ricerca biomedica e la sanità pubblica veterinaria.

“Siamo molto orgogliosi di questo importante riconoscimento
che rafforza ancora di più lo spessore dell’Istituto a livello
internazionale” dichiara la DG dell’IZSVe Antonia Ricci. “In
questi anni abbiamo puntato sullo sviluppo di linee di ricerca
innovative e sullo studio di malattie emergenti. Questo è un
risultato di tutto l’Istituto che abbiamo raggiunto grazie a
competenze scientifiche di altissimo livello e alla capacità
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di fare rete a livello internazionale. Il mio ringraziamento
va al Ministero della salute che ha fortemente sostenuto le
nostre candidature presso le agenzie internazionali”.

Il Centro di Referenza FAO per i coronavirus zoonotici è stato
assegnato all’IZS delle Venezie e all’IZS dell’Abruzzo e del
Molise per un periodo di quattro anni, sotto la direzione del
dott. Francesco Bonfante, veterinario dirigente e responsabile
del  Laboratorio  ricerca  modelli  animali  presso  la  SCS6
Virologia  speciale  e  sperimentazione  dell’IZSVe.  Il
vicedirettore  del  Centro  di  Referenza  è  il  dott.  Alessio
Lorusso, veterinario dirigente del reparto Virologia e Colture
Cellulari dell’IZS di Teramo. La candidatura comune dei due
Istituti  come  Centro  di  Referenza  FAO  rappresenta  il
coronamento di una lunga e proficua collaborazione nell’ambito
dello  studio  e  della  ricerca  nel  campo  della  virologia
veterinaria.

Durante la pandemia da SARS-CoV-2 l’IZSVe ha contribuito a
monitorare la circolazione del virus nel comparto zootecnico
italiano  e  negli  animali  domestici,  coordinando  a  livello
nazionale attività di sorveglianza e di ricerca di numerosi
Istituti  Zooprofilattici  Sperimentali.  Nonostante  la
straordinarietà degli eventi, l’IZSVe ha reagito all’emergenza
pandemica  con  grande  incisività,  facendo  tesoro  della
decennale esperienza nella gestione delle epidemie animali e
nel monitoraggio degli agenti virali emergenti con potenziale
zoonotico. In particolare, ha formato équipe di ricercatori in
grado  di  studiare  i  meccanismi  di  spillover  di  diversi
patogeni  con  potenziale  pandemico  (influenza  aviaria,
coronavirus  animali)  dalla  fauna  selvatica  agli  animali
domestici, in una prospettiva One Health.

Grazie  alla  sua  organizzazione,  al  know-how,  alla
disponibilità  di  laboratori  specializzati  e  infrastrutture
informatiche capaci di gestire al meglio le operazioni di
ricezione,  analisi  e  refertazione  dei  campioni,  l’IZS
dell’Abruzzo e del Molise è stato operativo nella lotta contro



la pandemia sin dall’inizio dell’emergenza, da marzo del 2020.

L’Istituto  di  Teramo  ha  investito  subito  nell’acquisto  di
strumenti  altamente  tecnologici,  si  è  dotato  di  un  nuovo
laboratorio ad alto contenimento biologico e ha svolto oltre
il 60% dell’intera attività analitica della Regione Abruzzo,
arrivando  a  processare  4.500  campioni  al  giorno.
Contestualmente ha portato avanti attività di ricerca su più
fronti come il sequenziamento del genoma del virus mediante
metodiche di nuova generazione (NGS) che, a fine 2020, ha
permesso di rilevare la cosiddetta variante inglese, quella
brasiliana e consente il monitoraggio costante delle mutazioni
di rilevanza clinica ed epidemiologica.

“Nelle prime fasi della pandemia ci siamo spesi con tutte le
forze nell’attività analitica, supportando non solo le ASL del
nostro territorio di competenza ma anche la ATS di Bergamo. Di
pari passo abbiamo intensificato la ricerca” afferma il DG
dell’IZS di Teramo Nicola D’Alterio, “ad esempio attraverso
l’analisi genomica, fondamentale per mappare in tempo reale le
varianti e intercettare le nuove mutazioni del virus. Abbiamo
sempre  adottato  un  approccio  One  Health,  che  ci
contraddistingue  in  tutte  le  nostre  attività,  avviando
collaborazioni interdisciplinari in Italia e nel resto del
Mondo, come in Africa.

All’IZS delle Venezie ci lega un rapporto di stima reciproca e
stretta collaborazione scientifica” conclude D’Alterio, “aver
ottenuto  insieme  questo  importante  riconoscimento  da  parte
della FAO premia non solo il nostro lavoro ma quello di tutti
gli IIZZSS italiani, coordinati perfettamente dal Ministero
della salute”.

Fra i compiti del nuovo Centro FAO vi sono innanzitutto la
valutazione  e  la  gestione  del  rischio  di  circolazione  di
coronavirus  zoonotici  negli  animali,  da  attuarsi  mediante
attività di sorveglianza e studi di caratterizzazione della
patogenicità e trasmissibilità del virus. Inoltre, il Centro



darà  supporto  tecnico-scientifico  a  diversi  Paesi  del
continente africano e del Medio Oriente, al fine di potenziare
la  capacità  della  comunità  scientifica  internazionale  di
intercettare  prontamente  la  circolazione  di  coronavirus
zoonotici, emersi o emergenti, a livello di fauna selvatica e
di animali domestici.

Manuel Graziani

PREFERENZA DI GENERE, questa
sconosciuta
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

La Commissione Pari Opportunità invita a votare un uomo e una
donna

Teramo 8 giugno 2022. La doppia preferenza di genere è ancora
poco praticata e la Commissione provinciale pari opportunità
ricorda a tutti che è una grande opportunità : domenica 12
giugno  dove  si  vota  per  il  rinnovo  delle  amministrazioni
locali (nei Comuni al di sopra dei 5 mila abitanti) si possono
esprimere due preferenze scrivendo il cognome di un uomo e una
donna.   Le  preferenze  devono  essere  manifestate,
esclusivamente, per candidati compresi nella lista prescelta.

“Facciamo crescere la presenza delle donne nei Consigli e nel
governo  delle  amministrazioni  locali  –  sottolinea  Tania
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Bonnici  Castelli,  presidente  della  CPO  provinciale  –  come
dimostrano i dati e le storie la presenza delle donne migliora
la  pubblica  amministrazione  e  la  politica.  Ricordiamocelo
domenica nelle urne perchè c’è ancora molta strada da fare per
un’equilibrata rappresentanza”

Nell’indice sull’uguaglianza di genere 2021 in Europa l’Italia
ha ottenuto un punteggio di 63,8 su 100 (+0,3 rispetto al
2020).  Il  punteggio  è  inferiore  alla  mediadell’UE  di  4,2
punti, ma l’Italia è tra i Paesi che nell’ultimo ventennio
hanno fatto registrare i maggiori progressi tra tutti gli
Stati  membri  dell’UE,  migliorando  di  12  posizioni  la  sua
graduatoria dal 2005 e di 7 posizioni dal 2010, raggiungendo
il 14° posto tra i 27 Stati

membri.

Pina Manente

JOVA BEACH PARTY
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Quali azioni a tutela delle due aree protette?

A cura del Forum Civico Ecologista

Il Consiglio comunale di Vasto ha approvato il piano previsto
dalla Relazione traffico-mobilità parcheggi della Trident, la
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società organizzatrice del Jova Beach Party. Anche chi fino ad
oggi si è definito ambientalista o si è dichiarato contrario
al Jova Beach Party ha votato a favore, con tanto di fervido
eccitamento  manifestato  nelle  dichiarazioni  di  voto  anche
spendendo parole glorificanti per un cantante che in questi
anni, ad ogni occasione utile, ha manifestato tutto il suo
disprezzo per chi, sui territori, si spende quotidianamente
per la tutela ambientale, ecologica e paesaggistica.

Innanzitutto, leggendo il piano, non possiamo non notare come
la Trident sia riuscita ad organizzare un po’ di mobilità a
piedi,  in  bici,  con  navette,  sensi  unici  e  chiusure  al
traffico, a differenza delle due amministrazioni Menna: ad
oggi, infatti, a parte le due risicate e mal riuscite corsie
ciclabili lungo la Circonvallazione Istoniense, realizzate con
linee storte e intervallate da parcheggi per le automobili –
parcheggi realizzati anche dove non c’erano e proprio insieme
alle  corsie  ciclabili  –  non  sono  certo  degne  di  quei
trionfalistici proclami di mobilità sostenibile che nel corso
di questi anni sono stati lanciati.

Peccato solo che gli interventi sulla mobilità serviranno solo
per andare incontro alle esigenze di un evento privato il
quale, checché se ne dica, nulla lascerà sul territorio ma,
anzi, metterà in pericolo le due aree protette li vicine,
ovvero il Sito Natura 2000 e la Riserva Naturale Marina di
Vasto.

Infatti, leggendo la relazione, risulta siano stimati 26.000
spettatori per serata. Ebbene, nella relazione nulla si dice
delle azioni a tutela delle dune (a detta di molti esperti tra
le più importanti di tutta la fascia costiera adriatica) e,
dunque, del Sic e della Riserva.

Ciò che chiediamo: è stato previsto un piano per la tutela
delle due aree protette?

Se sì, quali saranno le azioni che verranno messe in atto?



Ad oggi, infatti, non è dato sapere se e come quelle zone di
assoluta importanza naturalistica verranno salvaguardate. Non
vorremmo mai che succeda anche a Vasto Marina quanto successo
nel 2019 a Lido degli Estensi e a Lido di Fermo quando, a
seguito del primo Jova Beach Party, le dune là presenti sono
state distrutte compromettendo importanti habitat.

Per  questo,  l’Amministrazione  comunale  intende  realizzare
interventi di tutela?

Se sì, quali? Inoltre, esiste un piano di safety e security
così come previsto dalla normativa di riferimento? Se sì,
dov’è?

Ad oggi, infatti, non sappiamo se questo obbligatorio piano
per la tutela della pubblica incolumità esista oppure no e,
laddove predisposto, non ne conosciamo i contenuti. Sarebbe
infatti interessante, anche in questo caso, sapere quali sono
le misure per la tutela degli spettatori e degli abitanti di
Vasto Marina.

Foto: La Stampa

PESCARA  CALCIO  BOCCIATO  sul
campo e in città!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022
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Il  Pescara  negli  ultimi  anni  è  stato  un  vero  disastro
calcistico. Analoga situazione per il negozio ufficiale della
società

Pescara, 8 giugno 2022. Il Pescara Calcio Official Store sito
in via Carducci a Pescara è off-limits per tutte le persone
che sono in carrozzina! Ci sono dei gradini che non consentono
di  entrare  in  negozio,  non  è  presente  alcun  campanello  o
citofono, insomma non vi è nessuna possibilità di accesso se
non  quella  di  acquistare  direttamente  restando  sul
marciapiede!

È difficile descrivere come ci si senta e quanto sia forte
l’umiliazione, la delusione e l’amarezza di fronte ad una vera
discriminazione  che  lede  la  dignità  umana!  Recarsi  in  un
negozio, magari per un acquisto tanto desiderato come spesso
può  essere  per  i  ragazzi  tifosi  del  Pescara  e  non  poter
entrare È una umiliazione difficilmente comprensibile!

Quando nel 2015 l’associazione Carrozzine Determinate vinse la
battaglia  per  ottenere  posti  accessibili  allo  stadio
adriatico,  il  Presidente  Daniele  Sebastiani  si  dimostrò
estremamente  sensibile,  ora  non  si  comprende  come  il  suo
negozio  possa  avere  quelle  gravissime  barriere
architettoniche.   Esistono  norme,  ma  spesso  non  sono
rispettate e il problema esiste non solo all’official store
del Pescara, ma in moltissimi esercizi commerciali.

Evidentemente non c’è grandissima sensibilità ed è per questo
che chiediamo all’Assessore al commercio del comune di Pescara
Alfredo  Cremonese  di  attuare  un  vero  e  proprio  piano  di
accessibilità  ispirandosi  ai  principi  e  alle  indicazioni
dell’Universal Design.

Per il negozio ufficiale della Pescara Calcio, ci vogliamo
augurare  che  il  Presidente  Daniele  Sebastiani  intervenga
immediatamente  per  porre  fine  alla  violazione  dei  diritti
umani. Sarebbe un segnale forte e chiaro per tantissimi altri



commercianti non solo di Pescara.

Claudio Ferrante

Presidente Associazione Carrozzine Determinate

INSIEME  PER  L’AMBIENTE.  Si
concludono  le  attività  del
centro  di  educazione
ambientale del parco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Celano, 7 giugno 2022. L’educazione ambientale rappresenta uno
dei cardini fondamentali su cui impostare una seria politica
di salvaguardia della Natura per cui il Parco con il suo
centro di educazione ha iniziato un programma articolato con i
vari istituti scolastici del territorio realizzando diversi
incontri  tematici  sulle  principali  problematiche  e  sulla
doverosa cura delle componenti primarie naturali: acqua, aria
e suolo.

Dopo il successo dell’evento realizzato per festeggiare la
Giornata  della  Terra,  gli  alunni  dell’Istituto  comprensivo
Tommaso da Celano sono stati anche coinvolti in un progetto di
Continuità  per  facilitare  il  passaggio  dei  ragazzi  da  un
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ordine scolastico all’altro.

Tra le varie attività i ragazzi della Scuola Primaria Gabriele
d’Annunzio delle classi VA VB VC e VD  e gli alunni della
classe V della Scuola Paritaria Beato Tommaso, nei giorni 10 e
11 maggio presso la fonte di San Francesco, hanno realizzato
una  serie  di  esperimenti  scientifici  sull’acqua  tra  cui
un’analisi della qualità dell’acqua della sorgente dal punto
di vista biologico, con l’individuazione della presenza di
bioindicatori a cui si è aggiunto un  laboratorio di tipo
emozionale  incentrato  sulla  forza  dell’acqua  e  la  sua
duttilità  e  fluidità.

Graditissimo  l’intervento  del  Prof.  Angelo  Ianni  che  ha
parlato di questo elemento accostandolo al culto dei Santi
Martiri  così  come  il  sottofondo  musicale  regalatoci  dalla
classe IF del Prof. Luciano Di Renzo.

Poi è toccato agli alunni delle classi IA, IB, IC, ID, IE,
della scuola Primaria che nei giorni 31 Maggio, 1° giugno, 3
giugno hanno aperto le porte della loro scuola ai bimbi dei
tre plessi della scuola dell’Infanzia e li hanno accolti con
una  breve  drammatizzazione  dal  titolo  Nino  e  Marta  in  un
giorno di scuola.

Dopo  due  anni  in  cui  la  pandemia  ha  impedito  quasi  ogni
iniziativa extrascolastica l’Istituto comprensivo di Celano,
grazie al Parco, riprende alla grande i percorsi di educazione
ambientale.  Un  ringraziamento  va  quindi  al  Presidente  del
Parco Francesco D’Amore e al Direttore Igino Chiuchiarelli che
hanno  reso  possibile  tali  attività  rendendo  tangibile  la
presenza del Parco anche per i piccoli studenti di Celano.

Dovuti sono i ringraziamenti anche per il Dirigente Fabio
Massimo  Pizzardi,  la  vicepreside  Luigia  Pacchiarotta,  la
funzione strumentale Angela Pietrosante e Rosalia Marcanio e
tutte le insegnanti e i professori coinvolti nei progetti e
tutto il personale scolastico che è stato fondamentale per la



buona riuscita degli stessi.

LA NUOVA REGINA degli sport
equestri abruzzesi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Diana Victoria Rossi neocampionessa regionale Salto Ostacoli
categoria Criterium Brevetti Junior

Chieti, 7 giugno 2022. È Diana Victoria Rossi la vincitrice
dei  Campionati  Regionali  Abruzzo  Salto  Ostacoli  categoria
Criterium  Brevetti  Junior.  Un  risultato  tanto  prestigioso
quanto meritato che ha permesso alla giovane amazzone di avere
la meglio sugli altri concorrenti dopo tre giorni di gare, dal
3 al 5 giugno al Teaterno di Chieti, in cui ha messo in luce
tutto il suo talento.

A  parlarne  in  tono  entusiastico  arriva  anche  il  profilo
Facebook del circolo in cui è iscritta: “Occhi blu e sorriso
inconfondibile…a  regalarci  uno  dei  due  ori  di  questa
bellissima  spedizione  è  stata  la  nostra  Diana  Rossi  nel
Criterium Brevetti Junior 100…che dire? Per lei e il suo Key
davvero un concorso perfetto per un sorriso magico”.

Per la bella adolescente di Francavilla al Mare si tratta di
un altro importante successo nella sua pur breve carriera che
la pongono tra le promesse più talentuose del panorama degli
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sport equestri abruzzesi. La Cordijana SSD (che prende il nome
dalla famosa cavalla di Emiliano, CORDIJANA Z), con sede in
Via Salara, 55 a San Giovanni Teatino, è diretta da Emiliano
Varagnolo e Chiara Ciolli che hanno rilanciato e rinnovato la
struttura  dell’Ippodromo  d’Abruzzo,  diventata  una  nuova  e
importante realtà di questa disciplina sportiva. 

CONSUMATORI IN PIAZZA davanti
alla Prefettura
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Prezzi alle stelle, anche in Abruzzo la protesta delle pentole
vuote

Pescara, 7 giugno 2022. Contro le speculazioni e gli aumenti
ingiustificati dei prezzi, anche l’Abruzzo scende in piazza.
Lo farà venerdì 10 giugno 2022 alle 11 davanti alla prefettura
di Pescara. Ci saranno i consumatori di Adoc, Federconsumatori
e Adiconsum; le tre sigle a livello regionale hanno scelto di
aderire alla Protesta delle pentole vuote, indetta a livello
nazionale da un vasto cartello di sigle, e che si svolgerà in
contemporanea in numerose piazze italiane.

In  particolare,  i  promotori  rimarcano  la  gravità  della
situazione  attuale:  “Non  si  tratta  di  un  generico,  né
temporaneo aumento dei prezzi, ma di una vera e propria corsa
al  rialzo,  alimentata  da  ingiustificabili  fenomeni
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speculativi, che stanno costringendo le famiglie a rinunce e
privazioni  che  avranno  importanti  conseguenze  sull’intero
sistema  economico.  In  questo  modo  nel  paese  crescono
diseguaglianze, povertà energetica e povertà alimentare”.

La pentola vuota, così, è il simbolo della difficoltà delle
persone  e  delle  famiglie  che  faticano  ormai  a  soddisfare
bisogni essenziali, come mettere insieme quotidianamente il
pranzo con la cena.

Nell’occasione, sarà presentata una piattaforma con proposte
articolate, da sottoporre al Governo.

NON SI CAMBIA LA SITUAZIONE
con i gesti clamorosi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

… ma con proposte concrete che in questi anni non abbiamo
visto

Teramo, 7 giugno 2022. Apprezziamo la sensibilità dimostrata,
con un gesto clamoroso, dal consigliere regionale Pettinari
verso la condizione dei medici del pronto soccorso, però non
si può non avere una reazione prudente di fronte a un’azione
(dimostrativa e sicuramente di effetto) che, purtroppo, non
produce alcun risultato concreto.
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Negli  anni  tutte  le  forze  politiche  si  sono  succedute  al
governo  di  questo  Paese,  anche  quella  rappresentata  dal
consigliere Pettinari, eppure non risultano agli atti proposte
legislative o di revisione del contratto collettivo di lavoro
a favore dei medici del pronto soccorso.

Certamente incatenarsi ai cancelli di un ospedale è un atto
significativo e simbolico ma, noi medici del pronto soccorso
siamo quotidianamente incatenati ai nostri turni di lavoro
senza che questo ci consenta la visibilità e la ridondanza che
altri  hanno  meritato.  Manca  infatti  ben  oltre  il  20%  dei
medici necessari per coprire la normale turnazione, per non
parlare del mancato adeguamento alle nuove linee guida sui
Pronto  Soccorso  del  2019  che  prevederebbero  una  serie  di
migliorie  sia  riguardo  al  personale  che  ad  altri  aspetti
organizzativi.

Mancano medici, infermieri, spazi, spesso tecnologie, sempre
posti letto dove ricoverare i pazienti.

Oggi  troviamo  con  facilità  esponenti  politici  che  si
dichiarano  sensibili  e  partecipi  alle  nostre  difficoltà
lavorative, eppure, per troppi anni, nessuno ha valutato in
maniera  adeguata  la  catastrofe  annunciata  dell’emergenza
sanitaria, con tutto quello che può significare in termini di
disgregazione  e  disfacimento  dell’intero  sistema  sanitario
nazionale.

Oggi l’unica vera garanzia diffusa, individuale e certa di
accesso alle cure è rappresentata dai pronto soccorso dove
ogni cittadino è uguale e riceve il trattamento necessario
alla  propria  condizione  indipendentemente  da  condizione
economica,  sociale,  da  cittadinanza,  sesso,  religione  o
qualsivoglia elemento identificativo.

Da anni i concorsi per le assunzioni nell’emergenza, se non
vanno  deserti,  consentono  l’assunzione  solo  di  una  minima
parte del personale necessario, ma non ricordo nessun grido di



allarme,  nessuna  segnalazione  a  sottolineare  il  disagio,
nessuna  individuazione  di  criticità  da  affrontare
nell’immediato, eppure gli eventi sono sotto gli occhi di
tutti e, va dato atto, vengono espletati continuamente avvisi
pubblici e concorsi per la richiesta di personale. Oggi siamo
ad un punto di non ritorno e la cosa meno utile è impegnarsi a
indicare il dito piuttosto che la luna.

Al  consigliere  Pettinari  e  agli  altri  esponenti  politici
proponiamo, in alternativa ai gesti clamorosi, di incontrarci
in un ambito, eventualmente aperto a tutte le forze politiche
sensibili, ed analizzare insieme proposte da sottoporre alla
Regione e ai gruppi parlamentari, di cui quelli del Movimento
5 Stelle sono peraltro i più numerosi.

Dott. Angelo Flavio Mucciconi

Referente Politiche sanitarie dell’Emergenza-Urgenza per ANAAO
ASSOMED Regione Abruzzo

IL GIARDINO CHE VORREI, uno
spazio verde per i bambini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Nel pomeriggio di ieri il taglio del nastro

Paglieta, 7 giugno 2022. Il giardino che vorrei: un’area verde
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antistante la scuola dell’infanzia Piano La Barca, è stata
trasformata in un accogliente parco, tra colori e messa a
dimora di una siepe. Nel pomeriggio di ieri , con inizio alle
15:00, per il taglio del nastro è intervenuto  il sindaco di
Paglieta,  avv.  Ernesto  Graziani.  All’inaugurazione  del
giardino  scolastico,  in  rappresentanza  dell’Amministrazione
comunale,  presenti  l’assessore  all’urbanistica  e  edilizia,
ing. Michele Di Florio e l’assessore all’istruzione, Marisa
Aquilante,  per  la  scuola,  la  dirigente  scolastica
dell’Istituto Comprensivo “B. Croce” di Paglieta, la prof.ssa
Lara  Di  Luigi,  le  insegnanti  e  genitori  degli  alunni.
Incontenibile  la  felicità  dei    bambini  del  plesso
dell’infanzia  di  Piano  La  Barca.

Preziosa la collaborazione delle mamme e dei  papà dei bimbi,
che  in stretta  collaborazione con il  Comune di Paglieta
hanno   eseguito  importanti  lavori  per  rendere  funzionale
l’area: gli alunni hanno pitturato, sotto lo sguardo vigile 
degli  adulti,  una  panchina  con  i  colori  dell’arcobaleno,
mentre verniciato  di blu dei bancali, che ora fungono da
tavoli.  I bimbi hanno creato diversi lavoretti, decorato
alberi,  che  ora   fanno  bella  mostra  nel  nuovo  “giardino
scolastico”.  L’inaugurazione  dell’area  verde,  avvenuta
unitamente con Legambiente Abruzzo, è stata organizzata ieri,
lunedì,  proprio per festeggiare la giornata “orti in festa”.

«Per la gioia degli  alunni della scuola dell’infanzia di
Piano La Barca di Paglieta »,  ha dichiarato il sindaco di
Paglieta, avv. Ernesto Graziani,  «da lunedì 6 scorso, nello
spazio retrostante l’edificio scolastico,  c’è una nuova e
bella realtà dedicata a loro: un punto d’incontro dove poter  
trascorrere  momenti   di  divertimento,  di  intrattenimento,
eseguire dei  laboratori didattici da svolgere all’aperto,
durante le ore  meno calde del  giorno. Dal canto mio», 
aggiunge  Graziani,  «  nel  complimentarmi  con  le  docenti,
genitori e alunni, per la  lodevole iniziativa concretizzata
con grande impegno, insieme agli amministratori comunali mi



impegnerò a rendere più fruibile il “Giardino che vorrei”, con
l’abbellimento di piante e fiori, oltre che dotare lo spazio
di qualche gioco».

SICUREZZA  CANTIERI,  Concorso
Nazionale Inail
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Giugno 2022

Primo Premio all’Università de L’Aquila

L’Università degli Studi dell’Aquila ha vinto il primo premio
nel concorso nazionale “Archivio delle buone pratiche per la
salute e la sicurezza sul lavoro nei cantieri temporanei o
mobili”  organizzato  congiuntamente  dall’Inail  (Istituto
nazionale assicurazione infortuni sul lavoro) e dal Gruppo
Tecnico  Interregionale  Salute  e  Sicurezza  sul  Lavoro,  in
collaborazione con il Consiglio Nazionale degli Ingegneri e la
Rete delle professioni tecniche. 

Il concorso intende sensibilizzare sul tema della prevenzione,
per migliorare la sicurezza nei cantieri edili temporanei o
mobili,  riducendo  il  rischio  di  infortuni  e  malattie
professionali.  Il  bando  prevedeva  la  possibilità  di
partecipazione per le imprese, i coordinatori per la sicurezza
nei cantieri e gli enti pubblici.

L’Università dell’Aquila ha ricevuto il primo premio nella

https://www.abruzzopopolare.com/2022/06/06/sicurezza-cantieri-concorso-nazionale-inail/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/06/06/sicurezza-cantieri-concorso-nazionale-inail/


categoria  “Enti  Pubblici”,  su  43  proposte  complessivamente
presentate, con la buona pratica dal titolo “Il piano generale
di  cantierizzazione”.  Tale  buona  pratica  è  frutto  della
collaborazione virtuosa tra l’Università, in particolare il
Dipartimento DICEAA, e l’E.S.E.-C.P.T. L’Aquila, costituito da
Ance L’Aquila e sindacati del settore edile. Tale premio è
consistito in una targa di merito ed il lavoro sarà pubblicato
anche su riviste di rilievo e potrà essere trasmesso alla
Commissione Consultiva Permanente per la Salute e Sicurezza
sul Lavoro.

Il gruppo di lavoro che ha realizzato lo studio di ricerca è
costituito,  per  l’Università,  dal  Prof.  Pierluigi  De
Berardinis,  responsabile  scientifico  della  ricerca,  dalla
Prof.ssa  Marianna  Rotilio,  dal  Dottore  di  Ricerca  Ing.
Eleonora Laurini, componenti del Gruppo di Ricerca del DICEAA
di “Produzione edilizia e gestione razionalizzata del processo
costruttivo in cantiere” e da due collaboratori, Ing. Luigi
Fradiani e Ing. Benedetta Tudini; per l’ente l’E.S.E.-C.P.T.
L’Aquila hanno collaborato il Direttore Geom. Lucio Coccocetta
e l’Ing. Valentina Scenna.

Il  piano  generale  di  cantierizzazione  è  uno  strumento  di
ordine superiore per la gestione di sistemi complessi quale ad
esempio  la  ricostruzione  post  sisma  o,  in  generale,  post
disastro,  in  cui  si  verificano  interferenze  e  criticità
lavorative per la presenza in contemporanea di cantieri, cambi
repentini di scenario, condizioni di elevato rischio. È uno
strumento programmatico che, da un lato, consente la razionale
gestione dei lavori, dall’altro implementa la sicurezza, in
quanto  è  in  grado  di  prevedere  e  quindi  mitigare,  le
condizioni  di  rischio.  Uno  dei  tre  piani  fin  ad  oggi
elaborati, relativo al Comune di Fossa, è stato approvato il 3
febbraio 2021 in Consiglio Comunale.

La  buona  pratica  ideata  potrà  essere  esportata  per
disciplinare altri ambiti complessi, come nel caso del cratere
del Centro Italia, o per l’attuazione di interventi unitari di



riqualificazione profonda di borghi e centri storici minori
per il rilancio delle aree interne, in accordo con bandi di
finanziamento del PNRR.


